

ふるさとを愛し 明るく かしこく たくましい子どもの育成



T A K A M A T S U

たかまつ

学校だより
令和6年3月18日号
寒河江市立高松小学校
校長 菊地友則

卒業・進級おめでとう

～子どもたちの成長の喜びと地域の支えに感謝して～

3月18日の卒業式で令和5年度の学校生活が修了します。4月7日の始業式、4月8日の入学式から、あっという間に1年が過ぎました。今年度も、子どもたちは日々成長を重ね、卒業・進級する時が来たことはこの上ない喜びです。

子どもたちの成長において、保護者の皆様や地域の皆様の支えを実感する1年間でした。学習ボランティアの工藤幸子先生、海谷史子先生、地域コーディネーターの國井千鶴子先生、高松絵本の会様には、1年を通して子どもたちの学習の支援をいただきました。

北陵果樹研究会様、高松交進會様をはじめ、地域の方々には、子どもたちの様々な体験活動の支援をいただきました。防犯協会高松支部様、高松小学校交通事故防止対策協議会様には、子どもたちの安全面を見守っていただきました。そして、毎日子どもを励まし、学校へ送り出させていただいた保護者の皆様の支えに感謝いたします。

今年度も高松地区の皆様が安心して安全な風土を築いていただいていることに感謝し、来年度も、子どもたちが多様な人とかがわり学び合っていく学校にしたいと考えています。



6年生を送る会・児童会引継会

2月29日（木）に6年生を送る会、3月1日（金）に児童会引継会を行いました。6年生を送る会は、5年生を中心に準備を行い、6年生一人一人についてのクイズなどでみんなで遊んだり、感謝のプレゼントを贈ったりしました。

児童会引継会では、6年生が委員会ごとに今年度の児童会活動の成果と課題を発表し、1年間の活動をまとめたファイルを5年生に引き継ぎました。

どちらの会も、6年生への感謝と、5年生を中心に児童会を引き継ぐ節目の意味をもつ会となり、子どもたちの次年度への心の準備も着実に進んでいることが表れていました。



授業参観・学級懇談・PTA委員会（最終）

2月17日（土）は、今年度最終の授業参観・学級懇談・PTA委員会でした。授業参観・学級懇談では、この1年の心身共に成長した姿を実感していただいたと思います。PTA委員会では、今年度のPTA活動の成果と課題を振り返り、来年度に向けての確認をしていただく大事な一日となりました。

子どもの成長を願い、親と教職員が協力する会・PTA（Parent-Teacher Association）活動が、今年度も皆様のご協力で運営されたことにより、子どもたちが落ち着いた学校生活を送ることができたことに心より感謝いたします。役員の皆様には特にお世話になりました。来年度もよろしくお願いいたします。



6年生・キャリア学習発表会

第3回学校運営協議会

3月1日（金）に、第3回学校運営協議会が開催されました。今回は、今年度の学校運営の成果と課題について振り返り、来年度の方針について熟議をしていただきました。

成果としては、地域の方に支えられている教育活動が多く、子どもたちの健全・育成に繋がっていることが挙げられました。今後更に、地域で目標やビジョンを共有し、地域と一体となって子どもたちを育てる「地域とともにある学校」をめざすことが課題となります。

来年度の方針については、校長がグランドデザイン案を提示し、内容を検討していただきました。今年度よりも、「人とつながる力」の育成を意識していくことや、いじめや不登校などを生まないように、子どもを追い込み過ぎない大人の意識も必要ではという話になりました。

今回の熟議を踏まえて、新学期になりましたら学校運営の方針を地域の皆様にお知らせします。



第3回 学校運営協議会

熟議

令和6年3月1日（金）高松小学校

活躍の記録

- ◆第14回山形県小学生バレーボールクラブ大会
女子の部 第1位 陵西中クラブ
- ◆西村山地区連盟杯
女子フリーの部 第1位 高松アタッカーズJVC
- ◆北村山地区小学生バレーボール強化大会
女子の部 優勝 高松アタッカーズJVC



全校合唱（11月）

今年度も、保護者・地域の皆様より学校運営にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございました。

来年度もどうぞよろしくお願いいたします。

<年度末・年度始めの主な予定>

- 3月19日（火）～春休み
- 3月22日（金）振替休業日（3/17分）
- 3月25日（月）PTA監査
- 3月27日（水）離任式
- 4月5日（金）新任式・1学期始業式
- 4月8日（月）入学式
- 4月27日（土）学習参観・PTA総会